

Pfarrer André schildert Grundschülern das Leben im Kongo

Niedermurach. (weu) "Es gibt wenig sauberes Trinkwasser und nur eine Stunde Strom am Tag und viel Armut." Mit den Lebensverhältnissen im Kongo konfrontierte Pater André Jacques Kionga Phanzu die Schüler der Grundschule Niedermurach. Rektorin Ortrud Sperl zeig-

te dazu den Schülern auf der Karte die Lage des Landes. Die Kinder hatten das Lied "Einen guten Tag wünschen wir" für den Gast vorbereitet. Pater André berichtete über die Probleme des Landes, das sechsmal so groß ist wie Deutschland. Nach seinem Vortrag, den er mit Fotos unterlegte, hatten die Kinder viele Fragen. Überrascht waren sie, dass man im Kongo für den Schulbesuch bezahlen muss. Auch bedauerten sie, dass das Fahrzeug von Pater André zur Zeit nicht einsatzfähig ist, weil es neue Batterien und Reifen benötigt.